# **INFORMACIÓN PAQUETES**



# **EUROPA TOTAL -ITINERARIO** 23 DÍAS/ 20 NOCHES (ÚNICA SALIDA: 6 DE SEPTIEMBRE DEL 2023)

# DÍA 1 CD DE MÉXICO- MADRID, ESPAÑA (miércoles 6 de septiembre del 2023).

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México, donde abordarás tu vuelo con destino a la Ciudad de Madrid (Vuelo con 1 escala. Noche en el vuelo).

## DIA 2 MADRID. ESPAÑA.

Llegada de tu vuelo a la Ciudad de Madrid. Una vez arribando, serás esperado por un representante nuestro para recibirte y presentarse con el grupo. Después te llevaremos hasta tu hotel para que te instales cómodamente y tener una platica con el guía acompañante donde te instruirá sobre todo el viaje por Europa. Resto del día libre. Alojamiento en Madrid.

## DÍA 3 MADRID, ESPAÑA.

Desayuno en el hotel. Temprano por la mañana pasaremos por ti hasta el lobby de tu hotel, para iniciar un gran día lleno de recorridos, primero tenemos un paseo panorámico por esta hermosa ciudad, viendo lugares como Madrid contemporáneo y sus 4 torres, El Estadio Santiago Bernabeú, Paseo de la Castellana, Fuente de Neptuno, Fuente Los Cibeles. Posteriormente tendremos un paseo a pie por el centro de Madrid para después ingresar al Impresionante Palacio Real de España. Más tarde tendremos tiempo y espacio para comer y continuar nuestro gran recorrido visitando la fascinante ciudad de Toledo, una ciudad mágica en todos los sentidos. Visitaremos sus edificios y plazas más importantes. Finalmente terminando esta visita, te llevaremos hasta tu hotel en Madrid para descansar de este día lleno de sorpresas. Alojamiento en Madrid.

#### DIA 4 MADRID- BURGOS- BURDEOS.

Desayuno en tu hotel. Salida en la mañana de Madrid dirección Burgos, donde realizaremos una breve parada a orillas del río Arlazon, frente a la puerta de Santa María, tras la cual se encuentra una de las obras maestras del gótico la Catedral de Santa María, patrimonio de la Humanidad. Continuaremos nuestra ruta por tierras del País Vasco, donde pararemos en ruta para almorzar. Tras el almuerzo cruzaremos los Pirineos para entrar en Francia y, atravesando la costa Vasco-francesa y las Landas de Gascuña, llegaremos a una de las capitales vinícolas de Francia: Burdeos. Alojamiento en Burdeos.

# DIA 5 BURDEOS- PARIS.

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana, salida en la mañana de Burdeos para atravesando la región del Poitou-Charentes, llegar a la ciudad de Blois en pleno corazón del Valle del Loira. Tiempo libre para almorzar y pasear en esta pequeña ciudad a orillas del río Loira, donde se encuentran numerosos monumentos importantes así el famoso castillo de Blois, la iglesia de San Vicente Paul, la Catedral de San Luis. A continuación de viaje hacia París, llegada al hotel y alojamiento. Alojamiento en París.

#### DIA 6 PARIS.

Desayuno en el hotel. Por la mañana visita panorámica con guía local de la "Ciudad Luz" donde recorreremos sus lugares más emblemáticos como la Plaza de la Concordia, la Bastilla, lugar símbolo de la revolución francesa, sus bulevares, Barrio Latino, Campos Elíseos, Los Inválidos, que albergan la tumba de Napoleón ,etc. Una vez finalizando este recorrido panorámico, tiempo libre para la comida y a continuación iremos a la Torre Eiffel para una de las visitas más esperadas del viaje. Tendremos una explicación y platica a las faldas de este maravilloso Monumento, famoso en el mundo, posteriormente ingresaremos para subir y conocer tanto su interior como sus increíbles vistas de París. Una vez terminada la visita, te llevaremos a tu hotel y descansar. Alojamiento en París.

#### DIA 7 PARIS.

Desayuno en el hotel. Este día desde temprano nos desplazaremos hasta las orillas del Sena para realizar un precioso paseo de una hora en los famosos BATEAUX MOUCHES. Después nos dirigiremos hasta la colina de Montmartre para conocer el famoso barrio de los pintores, el Sacre Coeur y típicas y pintorescas callejuelas donde podrán almorzar una de las famosas crepes o la famosa sopa de cebolla. Después de este lindo recorrido por París, nos dirigiremos a nuestro hotel. Resto del día libre. Alojamiento en París.

# **INFORMACIÓN PAQUETES**



# **EUROPA TOTAL -ITINERARIO** 23 DÍAS/ 20 NOCHES (ÚNICA SALIDA: 6 DE SEPTIEMBRE DEL 2023

## DÍA 8 PARÍS- BRUJAS- BRUSELAS.

Desayuno en el hotel. Este día empezaremos temprano. Tendremos una visita panorámica y a pie con un guía local de Bruselas. Conoceremos el símbolo de esta ciudad el Atomiun, el monumento del Cincuentenario, la sede de la Unión Europea, Palacio Real, la GRAD place y el famosísimo Maneien pis. A continuación nos encencaminaremos hacia Amsterdam deteniéndonos a almorzar en ruta. Una vez llegando a Amsterdam iremos al hotel para que puedas instalarte y descansar de este lindo día. Alojamiento en Bruselas.

#### DÍA 9 BRUSELAS- AMSTERDAM.

Desayuno en el día. En este día empezaremos pasando por ti a tu hotel para llevarte en la mañana por una visita visita a pie con guía local de Bruselas. Conoceremos el símbolo de esta ciudad el Atomiun, el monumento del Cincuentenario, la sede de la Unión Europea, Palacio Real, la GRAD place y el famosísimo Manejen pis. Más tarde continuaremos nuestro camino hacia la ciudad de Ámsterdam deteniéndonos a comer en la ruta. Llegaremos en la tarde- noche a nuestro hotel en Amsterdam donde nos instalaremos en nuestro hotel para descansar. Alojamiento en Amsterdam.

### DIA 10 AMSTERDAM.

Desayuno en tu hotel. En la mañana visita panorámica de Amsterdam con guía local de una de las ciudades más bellas y románticas de Europa, llamada también "La Venecia del Norte", llena de coloridas casas, canales y puentes. Recorreremos la Plaza Dam, la torre de las lágrimas, el palacio Real, la estación Central de ferrocarril, haremos una parada en el famoso mercado flotante de las flores para caminarlo y por último visitaremos en la plaza de los museos una fábrica de tallado de diamantes. Después saldremos de Amsterdam para dirigirnos a los Polders del mar del Sur, donde tendremos la oportunidad de ver y fotografiar los famosos molinos holandeses, visitar una grania de quesos para ver su fabricación y conocer el típico pueblo de pescadores de Volendam a orillas del mar del Sur, allí dispondrán de tiempo libre para almorzar. Después cruzando un dique llegaremos a lo que antiguamente era una isla, el pueblecito de Marken. Finalizada la excursión con guía local, regresaremos a Amsterdam para tener la oportunidad de pasear individualmente por el famoso barrio rojo o barrio de las vitrinas, finalizado ese tiempo libre. Aloiamiento en Amsterdam.

#### DIA 11 AMSTERDAM- COLONIA- FRANKFURT.

Desayuno en tu hotel. Por la mañana saldremos de nuestro hotel con dirección hacia Colonia, parada en esta ciudad de gran belleza que ha crecido en torno al RHIN y de la que destaca su famosa Catedral considerada como una obra maestra de la arquitectura gótica mundial, siendo a su vez el edificio más visitado de Alemania, y que además cuenta con un lujoso sarcófago donde reposan los restos de los Reyes Magos. Tiempo libre para almorzar en Colonia y continuación de nuestro camino hacia Frankfurt, capital financiera de Alemania y cuna de Goethe, donde realizaremos un breve recorrido panorámico parando en la famosa plaza Romerberg. Más tarde iremos a tu hotel a descansar. Alojamiento en Frankfurt.

#### DÍA 12 FRANKFURT- ZURICH- LUCERNA.

Desayuno en el hotel. Este día saldremos temprano desde tu hotel para iniciar nuestro camino a nuestro próximo destino, atravesando los bellos paisajes alemanes y la famosa Selva Negra en dirección a la frontera suiza situada en la ciudad de Basilea, a orillas del río Rhin, frontera de tres países: Francia, Alemania y Suiza. Parada para la comida en ruta en dirección hacia ZURiCH, cantón alemán y capital financiera del país donde realizaremos a la llegada la visita de la ciudad con guía local. Después tiempo libre y continuación hacia Lucerna llegada y alojamiento. Aloiamiento Lucerna.

#### DIA 13 LUCERNA- VERONA- VENECIA.

Desayuno en tu hotel. Muy temprano por la mañana Salida de la ciudad de Lucerna para cruzar los Alpes a través de uno de los túneles más largos de Europa, el túnel del Gotardo. Pasaremos cerca del lago Lugano y ya en territorio italiano veremos el Lago de Como pasando cerca de Milán. Parada en ruta para almorzar y continuación hacia Verona, donde tendrán la oportunidad de conocer el famoso anfiteatro de la Arena de Verona o el conocido balcón de Romeo y Julieta. Después seguiremos viaje hacia el hotel en Venecia. Llegada al hospedaje para instalarnos y descansar de este camino y recorrido. Alojamiento en Venecia.

#### DIA 14 VENECIA.

Desayuno en el hotel. Por la mañana tendremos una visita a pie con guía local de esta singular ciudad que nos adentrará en el impresionante espacio monumental de la Plaza de San Marcos, desde hace siglos símbolo histórico de la ciudad, y única en el mundo por su encanto. Napoleón la definió como "El Salón más bello de Europa". También veremos entre otros el famoso Puente de los Suspiros. Almuerzo y tarde libre y finalizaremos la visita realizaremos el famoso paseo en góndola por canales para contemplar el famoso puente Rialto. Después de este día lleno de sorpresas, regresaremos al hotel a descansar. Alojamiento en Venecia.



# **EUROPA TOTAL -ITINERARIO** 23 DÍAS/ 20 NOCHES (ÚNICA SALIDA: 6 DE SEPTIEMBRE DEL 2023)

#### DÍA 15 VENECIA- ROMA.

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana continuaremos nuestra gran travesía. Tomaremos camino con dirección a la capital de Italia, la Ciudad de Roma. Tendremos un camino largo donde pararemos a la mitad de él para estirarnos un poco y poder comer correctamente, después seguiremos nuestra ruta a dicha ciudad. Llegando nos estableceremos en nuestro hotel. Alojamiento en Roma.

# DÍA 16 ROMA, ITALIA.

Desayuno en tu hotel. En la mañana comenzaremos realizando la visita panorámica de Roma con guía local de los principales monumentos de la ciudad eterna. Veremos Santa María la Mayor, San Juan de Letrán, el Castillo del Santo Ángel, el río Tiber y la famosa plaza de Venecia donde se encuentra el Campidoglio y la iglesia del Araceli. Después, siempre con guía local, visitaremos el interior de los Museos Vaticanos donde se encuentran las colecciones de arte de los Papas, y la famosísima Capilla Sixtina, obra magistral de Miguel Ángel. Entraremos a la Basílica De San Pedro para admirar la Piedad de Miguel Ángel, el Baldachino y las tumbas de los papás. Tiempo libre para almorzar. Seguiremos después con la visita con guía local del interior del Coliseo romano situado en la avenida de los foros imperiales. Finalizada la visita regreso al hotel para descansar. Alojamiento en Roma.

#### DIA 17 ROMA- FLORENCIA.

Desayuno en el hotel. Por la mañana salida en dirección hacia Florencia, llegada a media día e inicio del paseo con guía local para conocer a pie la Plaza del Duomo y Batisterio de Florencia, la plaza de la Signoria, el famoso puente viejo o Puente de los Orfebres, el mercado de la Paja, todo esto para finalizar el paseo en la plaza de la Santa Cruz, donde se encuentra la Basílica de la Santa Cruz, en cuyo interior están las tumbas entre otros de Maquiavelo, Galileo o Miguel Ángel. Tiempo libre para comer y actividades personales y después traslado al hotel para descansar. Alojamiento en Florencia.

## DÍA 18 FLORENCIA- PISA- MARSELLA.

Desayuno en tu hotel. Temprano por la mañana salida desde el hotel hacia Pisa. Llegada y paseo a pie hasta el famoso Campo dei Miracoli, donde se encuentra la Catedral, el Batisterio y el Campanario más conocido como Torre Inclinada de Pisa, uno de los monumentos más conocidos y fotografiados del mundo. Tiempo libre en Pisa. Después seguiremos nuestra ruta, parando para almorzar a lo largo de la Riviera Ligure, atravesando los Alpes italianos con más de 170 túneles para, por último,llegar a la frontera italiana con Francia. Iniciaremos el recorrido por Francia atravesando la Costa Azul, pasaremos cerca del Principado de Mónaco y de Niza. Después entraremos en la región de la Provenza para llegar a Marsella ciudad portuaria del mediterráneo. Llegada al hotel. Alojamiento en Marsella.

## DIA 19. MARSELLA- BARCELONA.

Desayuno incluido en tu hotel. Temprano en la mañana saldremos de Marsella para continuar nuestro camino, a lo largo de la mañana recorreremos primero la Provenza y después el Languedoc-Rousillon pasando cerca de Nimes, Arles, Montpellier, y por último, frontera española para entrar en Cataluña y llegar a Barcelona a primera hora de la tarde al hotel para establecernos. Alojamiento en Barcelona.

#### DIA 20. BARCELONA.

Desayuno incluido en tu hotel. Por la mañana visita panorámica y a pié de Barcelona con guía local para conocer esta ciudad que fue la sede de los Juegos Olímpicos en 1992. Conoceremos el Paseo de Gracia, con la Pedrera, la Casa Batllo, la Casa Amatller y la Casa Lleo Morerà, la Plaza de Cataluña, la Vía Layetana, el Barrio Gótico, la Barceloneta, el puerto Olímpico, las ramblas y Montjuic, donde se encuentra el "Anillo Olímpico". Por la tarde visita guiada al interior de la famosa Sagrada Familia, obra de Gaudí, patrimonio histórico de España y el Mundo. Más tarde regreso al hotel en Barcelona Alojamiento en Barcelona.

#### DÍA 21. BARCELONA- ZARAGOZA- MADRID.

Desayuno incluido en tu hotel. Salida en la mañana hacia Zaragoza, llegada a media mañana a la ciudad y paseo a pie hasta la Plaza de la Basílica de Nuestra Señora del Pilar y la Catedral de Zaragoza la SEO. Tiempo libre para visitar el interior de la Basílica si lo desean y almorzar. Continuación del viaje hacia Madrid y una vez llegando, nos instalaremos para la última noche. Alojamiento en Madrid.

# DÍA 22-23. MADRID-CD DE MÉXICO, MÉXICO.

Desayuno incluido en tu hotel. En el horario acordado te llevaremos al aeropuerto de Madrid para tomar tu vuelo con destino a la Ciudad de México con una escala. Llegada a Cd de México el día siguiente. FIN DE NUESTROS SERVICIOS